



Adibe realiza 300 glucemias capilares para detectar diabetes

La Asociación de Diabéticos de Benavente ha llevado a cabo una campaña en este mes de septiembre en la que ha realizado hasta 300 pruebas capilares de glucemia con las que se determina la cantidad de azúcar en sangre en el mismo momento y ayuda a detectar posibles casos de diabetes. A lo largo de la campaña se han realizado pruebas a personas no diabéticas y en algunos casos se han detectado cifras por encima de los valores establecidos como normales. A estas personas se les ha aconsejado acudir a su médico para que sea el facultativo quien determine si efectivamente se trata de un caso de diabetes o no. También se han realizado pruebas a personas diabéticas, sobre todo del tipo 2; es decir, personas cuyo tratamiento consiste o bien en realizar una dieta equilibrada o bien, además de la dieta, ingerir antidiabéticos orales.